



関町小通信

平成24年12月1日
練馬区立関町小学校
校長 吉田隆司

展覧会を通して

11月30日・12月1日の両日展覧会を開催いたしました。日頃の授業のなかで描いたり、作ったりした作品を展示しご覧いただきました。今年度は、「届けよう 夢と希望の 作品を」をテーマに子供たちが精魂込めて創りあげた作品が揃い、会場の体育館はすばらしいギャラリーへと姿を変えました。

展覧会のどの作品も、全て学習活動として子供たちがこれまで取り組んできた結果です。作品によっては、早くから取り組んだものや十分に時間をかけて創作したものもありますが、どれも子供たちの思い入れと努力の詰まった個性豊かな作品ばかりです。また、展覧会を通して、一つのを根気強く、丁寧に仕上げる粘り強さを育てること、失敗しても途中で投げ出したりせず自分の力で仕上げることにより喜びが生まれ、次への自信へとつながることなどを学んだことと思います。

ぜひ、子供たちからそれぞれの作品を作り上げる過程での工夫や苦勞を聞き取っていただき、その努力や頑張りを励ましていただければと思います。また、作品を通して子供たちの良いところや成長した点など

を認め、褒めてあげられる機会となることを願っております。

学校アンケートご協力に感謝

先月には、年間の学校教育活動全般にわたるアンケートへのご協力をお願いいたしました。ご協力に感謝申し上げます。

本校では、教育目標を達成するための様々な教育活動について、教職員による自己評価だけでなく、保護者の皆様にも評価していただき、個々の観点ごとに子供たちがどのように成長したのかを明らかにしたいと考えております。そして、教育の質の向上と改善を図るため、また、来年度により良い教育課程を作り上げるために、保護者の皆様の評価とご意見を頂戴したいと考えました。アンケートの結果を踏まえ、今年度の評価と課題を明らかにし、次年度の本校教育の方向性を検討していきます。

これからも学校は、これまで以上に努力と研鑽を重ね、より良い教育をめざし力を注いで参ります。同時に保護者の皆様にも、より積極的なご協力ご参加をよろしくお願いいたします。

12月の生活目標「安全な生活をしよう」

- ・きまりを守って安全な遊び方をしよう
- ・交通安全に気をつけよう
- ・冬休みの過ごし方を考えよう
- ・火の扱いに気をつけよう

寒さも厳しくなり、日が暮れるのも早くなってきました。12月は、安全な生活を送れるように指導していきます。また、26日からは冬休みに入ります。生活のきまりを確認し、過ごし方の計画を立てて、充実した冬休みを過ごしてほしいと思います。子供たちが健康で安全に過ごせるようご協力をお願いいたします。